

Artikel ist aus der Fellbacher Zeitung

Tennis Seit dem Frühjahr 2009 hatte Julian Göbel für den TV Oeffingen in der ersten Mannschaft gespielt. Jetzt verlässt er das Verbandsliga-Team. Der 23-Jährige wechselt zum TV Tamm, der zwei Klassen tiefer, in der Bezirksliga, antritt. „Wir konnten ihm keine Stammplatzgarantie geben“, sagt der Oeffinger Tennis-Sportwart Philipp Nowak. Hinter Patrick Grigoriu, Dennis Gensmantel, dem Cheftrainer Bogdan Ivascu und dem starken Zugang Matthias Schuhmacher sollen vermehrt die Eigengewächse Maximilian Engelfried, 22, und Simon Porro, 18, Berücksichtigung finden. *red*

Tennis Jakub Vitek, davor beim TEV Fellbach, ist in der vergangenen Saison mit dem Cannstatter TC in die Verbandsliga aufgestiegen. Der 21-Jährige aus der Tschechischen Republik



Foto: Steffen Meyer

Jakub Vitek

wird nach Lage der Dinge auch 2016 wieder für den Verein am Kursaal antreten. Zum ambitionierten Team gehört der 18-jährige Jannik Dettinger, der in Schmiden wohnt und bei Gelegenheit auch auf der Tennisanlage des TV Oeffingen trainiert. Er hat im Vor-

jahr in der Bezirksoberliga wie der Teamgefährte Jan Robert Finkbeiner all seine Einzel- und Doppel-Begegnungen für sich entschieden. *red*